



上本部小学校  
学校便り 第13号

# 上小っ子

令和元年10月3日  
校長：小渡 克彦

## 校内童話お話大会 9月27日（金）

すばらしい！ レベル高いね～！



低学年の部（1～3年生）は童話、高学年の部（4～6年生）はお話大会を開催しました。各学級（学年）の発表会で選考された代表者男女12名が話を披露しました。全員、原稿を見ずに大きく聞きやすい声で堂々と話していました。内容を理解し身振り手振りを交え声に抑揚をつけながら話す姿に感心しました。どの発表もすばらしくレベルの高い童話お話大会でした。審査の結果、低学年の部：2年 宮坂南穂さん、3年 山入端柚花さん、高学年の部：6年 宮坂良寛さん、6年 河住夏実さんが学校代表に決まりました。10月16日（水）に開催される本部町大会でも自信を持って頑張ってください。

## 赤土流出防止出前講座（4年生）9月27日（金）

身近な環境問題を考える！



沖縄県の事業で、おきなわグリーンネットワークのスタッフの皆さんが来校し出前講座を実施しました。画像を見たりクイズをしたりしながら楽しく学びました。また、グループ毎に模型を使い赤土が海へ流れ出る実験をしながらサンゴや環境への影響をわかりやすく説明していただきました。赤土流出を防止する方法も紹介され、有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。

## 国頭郡ミニバスケット交歓会 9月29日（日）

快挙！ 女子優勝 おめでとう！



国頭郡でみごと優勝！6年生を中心に日頃の練習を頑張ってきた成果がでましたね。監督、コーチ、保護者への感謝を忘れずにこれからも頑張ってください。みんな応援してまーす！

## 国頭地区科学賞作品展 9月21日（土）

銅賞  
おめでとう！

銅賞 1年 上地陽菜さん 「あさがおのかんさつ」

身近なものに目を向け探究することはとても大切です！がんばったね！

